
Lettre 1 du mardi 6 avril par Jean Luc Rouquet 
 
Confinement votre… 

  
Et oui c’est reparti pour un tour… C’est reparti pour de 

nouveaux messages de soutien et d’amitié… 

  
Ils n’en mourraient pas tous mais tous étaient atteints… 

beaucoup se souviennent de ce vers de Monsieur Jean de La 

Fontaine… Bon, les plus érudits me diront que c’était plutôt Ésope, 
peu importe. En effet le temps passe et l’on apprend que tel ou 
telle a été touché.e. Il faut redoubler de vigilance pour s’accorder 
un permis de vivre. Vous en êtes conscient.e.s… dont acte… 

  
Pour nous tenir en haleine, les médias nous « informent ». A 

longueur de journée nous recevons des nouvelles toujours plus 
angoissantes et traumatisantes. 

  
Imaginons les femmes devant le tombeau vide, deux anges 

sont là présents et ils « informent », Elles se retournent et « Il » 
est là. Elles ne le reconnaissent pas et il leur ouvre les yeux. Il les 
« informe » et leur confie une mission. Quel traumatisme, quelle 
crainte, mais aussi quelle joie... 

  
L’information commence à circuler et se répandre. Les grands 

prêtres « informés » tentent alors une « désinformation » on paye 
des soldats pour répandre des rumeurs sur la disparition 
matérielle par l’enlèvement du corps par les disciples. 

  
Les grands prêtres ont fait une erreur de communication. Ils 

ont voulu étouffer la vérité par la calomnie et le mensonge, ils lui 
ont simplement donné plus de consistance. Plus ils ont voulu 
cacher les faits plus les témoins ont parlé plus ils ont alimenté           
« l’information ». Un peu comme ces insectes nuisibles que l’on 
écrase et qui sur leur carapace portent leur progéniture qui se 
répand alors partout. Cela dure encore aujourd’hui. 

  
Que de fois je me suis surpris à envier ces témoins directs, 

ceux à qui notre Seigneur est apparu. Combien ai-je pu jalouser 
ces hommes et ces femmes avec qui il a partagé le pain et le vin. 
Mais depuis cette semaine Sainte que j’ai partagée avec les 
équipes de liturgie, avec nos curés Régis et Philippe, avec Jacques 



Gagey, j’ai l’impression que mes yeux et mes oreilles se sont 
ouverts. 

J’ai pris vraiment conscience de la puissance des scènes 
auxquelles nous avons assisté, tout d’abord avec le chemin de 
croix de vendredi. Le partage de ces prières et de l’évocation de la 
passion. Ensuite les enregistrements à RCF, et enfin la semaine 
Sainte vécue au jour le jour en relation avec les équipes en 
charge de la liturgie : La préparation des différentes cérémonies 

et ces dames qui ont chaque jour changé la décoration de notre 
église, en y mettant tout leur cœur, que de belles choses elles ont 
réalisées… des images puissantes et beaucoup de respect pour 
leur travail. 

La messe Chrismale à Narbonne où nos prêtres ont renouvelé 
leur engagement… 

Puis la passion, la veillée, l’arrestation du Christ, la trahison 
de Judas, le reniement de Pierre, les humiliations du Christ, son 
jugement et sa condamnation sans appel, la flagellation la monté 
vers le Golgotha, la crucifixion et la morts de Jésus après avoir 
confié sa mère à Jean… 

  
L’église vide, plus de présence divine… Christ est descendu 

aux enfers…   
  
Et puis, Dimanche, l’église revit à l’annonce de la 

résurrection, la volée de cloches pour le gloria… 

  
Vraiment Christ est ressuscité… Il vit parmi nous et nous 

encourage à le suivre... 
  
Voilà je voulais à l’aube de ce confinement relancer la 

machine. Alors frères et sœurs, si vous le voulez prenez un peu 
de votre temps pour alimenter cette chronique... En commentant 
l’évangile du jour où en nous faisant juste un coucou pour nous 
dire que vous pensez à nous. 

  
Cordialement Jean-Luc 

                                          Ensemble... plus forts 


